



Weiterstadt (Lör) Mit herausragenden Ergebnissen wurde die Projektprüfung des neunten Jahrgangs abgeschlossen. Die Hessenwaldschüler bauten beispielsweise einen Go Kart, ein stromerzeugendes Windrad, eine Weihnachts-Marionette, eine kunstfertige Uhr, kochten international und backten Kuchen, die sich als Gaumen- und Augenschmaus entpuppten. Stufenleiterin Melanie Schmidt, die die Prüfungen organisiert hatte, und Schulleiter Markus Bürger freuten sich über die sehenswerten Resultate und die gelungenen Präsentationen. Das Beste: Den Schülern hat es viel Spaß bereitet und sie haben viel bei den praktischen Aufgaben gelernt. Fotos Roland Lörzer



































 [Drucken](#)

 [PDF](#)



 [RSS](#)
[Weiterempfehlen](#)
[Abonnieren](#)



Veröffentlicht am:

<http://hessenwaldschule.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=426&teaserId=&printview=1&pdfview=1>

[Powered by
Contrexx WCMS](#)